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QC検定試験２級受験前講習会アンケート結果 調査日： 2024/2/3

回答数： 6 名

受講者数： 9 名 回答率： 67%

１．　2級の内容は理解できましたか？

a) 良く理解できた 3 50%

b) だいたい理解できた 3 50%

c) あまり理解できなかった 0 0%

d) ほとんど理解できなかった 0 0%

２．　a)b)の方はどの様な所が理解し易かったのか、c)d)の方はどの様な所が理解できなかったのかをお教えください。

３．　講師の説明について

a) 大変わかりやすかった 4 67%

b) だいたいわかりやすかった 2 33%

c) ややわかりにくかった 0 0%

d) わかりにくかった 0 0%

４．　a)b)の方はどの様な所が分かり易かったのか、c)d)の方はどの様な所が分かり難かったのかをお教えください。

５．　講習時間（合計）について

a) 12時間で良い（現状） 6 100%

その他 0 0%

６．　開催時期ですが

a) 検定の2ヶ月前頃の開催で良い（現状） 6 100%

b) 検定の1ヶ月前頃の開催で良い 0 0%

c) 検定の3か月前頃の開催で良い 0 0%

７．　開催日について

a) 土曜日で良い（現状） 6 100%

b) 平日の夕方６時頃からが良い 0 0%

８．　開催回数について

a) 2回で良い（現状） 6 100%

その他 0 0%

９．　QC検定試験を受験するにあたり、受験勉強を開始した時期について教えてください

a) 1か月前から開始 4 67%

b) 3ヶ月前から開始 0 0%

c) 半年以上前から開始 0 0%

d) 今から 2 33%

１０．　その他、ご意見ご要望などあればご記入ください。

リモート等があれば、うれしいなぁと感じました。

※今回の講習からリモート開催も希望者がいれば実施することにしていました。今後も希望がある場合は申込時に

　ご連絡願います。受講の際はPCやネット環境を受講者の方ご自身で準備いただく必要があります。

　宜しくお願い致します。

b) だいたいわかりやすかった
・例題を使って実際に数値を当てはめて説明頂いたところ。

・数式等の内容を、細かに解説いただきありがとうございます。

b) だいたい理解できた

・講習会用の資料をもとに説明があって理解しやすかった

・例題を使って実際に数値を当てはめて説明頂いたところ。

・過去の出題傾向からポイントを教えていただいた件。

a) 良く理解できた

・検定や実験計画法の分野における算出式の導出過程

・丁寧に説明頂いた

・説明⇒例題取り組み⇒解説の流れだったため、説明を受けた内容を実践できる環境が理解に繋がったと思

う。

a) 大変わかりやすかった

・各種計算式の構成であったり使い方、試験時に使えるちょっとしたノウハウ的な所まで全体的にとても分か

りやすかった。

・丁寧に説明頂いた

・公式の用語の意味など細かい部分を説明してくれたところ。

・具体例をあげて説明してもらえた


